



## Enrique Ochoa Reza rechaza competir por la dirigencia del PRI y reta a Rubén Moreira



El expresidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Ochoa Reza, ha tomado una decisión que podría cambiar el rumbo del partido. Ochoa Reza ha rechazado competir por la dirigencia del PRI o por la Secretaría General, destacando su oposición a la reelección, aunque ahora sea permitida tras la votación de la reforma del artículo 178 de los Estatutos.

En un mensaje contundente, Ochoa Reza lanzó un reto al coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, instándolo a competir contra Alejandro Moreno Cárdenas en las próximas elecciones internas del partido. “Ojalá se inscriba mi amigo @rubenmoreiravdz, creo que tiene todo para ganarle a Alito”, expresó Ochoa en redes sociales.

La declaración de Ochoa Reza llega después de que Rubén Moreira instara a los críticos de Alejandro Moreno Cárdenas, conocido como “Alito”, a competir por la dirigencia del partido. Moreira advirtió sobre las dificultades que enfrentarán los opositores para ganar, señalando que carecen de experiencia electoral dentro del partido, ya que siempre fueron designados por la Presidencia de la República y no por la militancia.